

SÜDKURIER

Bad Saulgau

Medaillenregen und lobende Worte

28.07.2012



Auf das spannungsreichen Finale des 25. International Young Physicists' Tournament (IYPT) in Bad Saulgau (der SÜDKURIER berichtete) folgte am Donnerstagabend die Grußworte und eine Show eingebettete IYPT-Awards Ceremony (Siegerehrung) im Bad Saulgauer Stadtforum. Das koreanische Team bekam den Siegerpokal überreicht und der IYPT-Wimpel wurde an Taiwan weitergereicht, wo 2013 das IYPT stattfinden wird. Das Bad Saulgauer Stadtforum war komplett gefüllt. Bild/Autor: Schneider

Mit Musik wurde die IYPT-Awards Ceremony eröffnet: Laura Pfeiffer (Sopran), begleitet von Stefan Michelberger am Klavier, sang sich in die Herzen der Gäste. Rudolf Lehn, Leiter des Schülerforschungszentrums (SFZ) Südwürttemberg und Vorsitzender des Local Organizing Committee (LOC), und derjenige, der das IYPT nach Bad Saulgau geholt hat, oblag die Begrüßung – darunter der Europaabgeordneten Elisabeth Jeggle und dem Bundestagsabgeordneten Thomas Bareiß, und jede Menge Vertreter der regionalen Wirtschaft (Sponsoren des IYPT 2012 in Bad Saulgau). Lehn war begeistert: „Eine Physik-Epidemie ist in Bad Saulgau ausgebrochen.“

Für Unterhaltung sorgten anschließend „Die Physikanten“ mit einer abgespeckten Version ihrer Show vom Vorabend. Anschließend folgten diverse Grußworte – von Professor Dr. Hanns-Peter Knaebel (Aesculab AG), von Professorin Dr. Johanna Stachel, Vorsitzende der Deutschen Physikalischen Gesellschaft, und von Tübingens Regierungspräsident Hermann Stramper.

Dann folgte der Höhepunkt des Abends: die Awards Ceremony. Das Siegerteam aus Korea bekam feierlich den ersehnten Pokal überreicht. Alle drei Finalteilnehmer – Korea, Singapur und Iran – bekamen zudem Goldmedaillen und eine Auszeichnung für den ersten Platz. Die fünf nachfolgenden Teams, die nicht ins Finale kamen (darunter Deutschland), bekamen Silbermedaillen und Auszeichnungen für den zweiten Platz. Bronzemedailles für den dritten Platz gingen an alle übrigen Teilnehmer der oberen Hälfte der Rangliste.

Ehe Präsident Alan Allinson das IYPT 2012 offiziell beendete, oblag Rudolf Lehn die Ehre, den IYPT-Wimpel weiterzureichen an die Delegation aus Taiwan. Dort wird im kommenden Jahr der Wettbewerb stattfinden. Mit einem musikalischen Schlusspunkt von Laura Pfeiffer und Stefan Michelberger wurde

zu einem kleinen Stehempfang übergeleitet. Moderatoren des Abends waren die Geschwister Hannah Tomczyk und Bastian Baumgarten.